



**WIR SEHEN SCHWARZ**  
FÜR DIE ZUKUNFT IHRER VERSORGUNG.

**Bundesweite Protesttage**  
27. bis 29. Dezember 2023

## **Jetzt reicht's – Wir sind es leid!**

Liebe Patientinnen und Patienten,  
unsere Praxis bleibt vom 27. bis zum 29. Dezember geschlossen,  
weil wir an bundesweiten Ärztestrikes teilnehmen.

### **Warum? Die Lage ist ernst!**

In den kommenden zehn Jahren geht mehr als die Hälfte aller hessischen Hausärztinnen und Hausärzte in den Ruhestand. Für sie lassen sich unter den derzeitigen Bedingungen KEINE Nachfolgerinnen und Nachfolger finden.

Wenn sich die Voraussetzungen für unsere Praxen nicht umgehend gravierend ändern, werden Sie in einigen Jahren vielerorts nicht nur für einen Tag, sondern dauerhaft vor verschlossenen Türen stehen! Deshalb protestieren wir.

**In dringenden Fällen wenden Sie sich bitte an den ärztlichen Bereitschaftsdienst (ÄBD), Tel. 116 117 oder an die nächste ÄBD-Zentrale.**

Ihr Praxis-Team